

Wanderung zu den Nistkästen mit dem Schwäbischen Albverein

Am Mittwoch nach dem Parkfest war es endlich so weit. Kurz nach 9 Uhr starteten wir am Rathaus mit Traktor und Planwagen zum Wald. Dort angekommen ging es zu Fuß weiter mit einer Wanderung durch den angenehm kühlen Wald. Gemeinsam suchten wir nach den Nistkästen und wer einen gefunden hatte bekam eine kleine Belohnung. Zwischendurch erzählte uns Naturschutzwart Friedrich Kurz interessante Dinge zu den Nistkästen. So werden diese z.B. von Meisen und Kleibern genutzt. Welche der beiden Vogelarten in dem Nistkasten gebrütet hat, kann man am Nestmaterial erkennen. Am Ende der Wanderung kamen wir zu einer tollen Hütte an einer kleinen Wiese, mitten im Wald. Dort durfte dann jedes Kind mit Hammer und Nägeln seinen eigenen Nistkasten bauen. Dieser wurde zum Schluss sogar mit einem selbst angefertigten Namensschild gekennzeichnet. Nach getaner Arbeit haben wir dann leckere Würste und Stockbrot gegrillt. Zum Nachtisch gab es zur Überraschung für alle noch ein Eis. Als alle satt waren ging es mit einem kurzen Fußmarsch wieder zum Planwagen. Dieser brachte uns dann zurück zum Rathaus.

Es war ein sehr schöner und erlebnisreicher Tag im Wald. Und mit etwas Glück kann im nächsten Jahr jedes Kind die Vögel im eigenen Nistkasten beim Brüten beobachten.

Vielen Dank an alle die durch ihre Unterstützung mit zu diesem Event beigetragen haben!

